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議 事 録 兼 報 告 書 

会 議 名 称 令和５年度 第１回伊那市行政改革審議会 

日 時 令和５年８月３日（木） 10:00～11:15 

場 所 第２委員会室 

議 題 

（１） 令和４年度 行政評価（外部評価）への対応について 

（２） 令和４年度 行政改革大綱の取組結果について 

（３） 令和５年度 行政評価（外部評価）について 

（４） その他 

欠 席 者  向山 賢悟委員、小口 知彦委員、板山 ひとし委員 

議 事 内 容 

１  開  会 

２  あいさつ 松島会長 

３  委員委嘱 

  あいさつ 伊藤副市長 

４  審議会の概要 

   ・資料により事務局説明 

   ・質疑討論 

なし 

５  協議事項 進行 松島会長 

（１）令和４年度 行政評価（外部評価）への対応について 

   ・資料により担当課並びに事務局説明 

   ・質疑討論 

（会 長）外部評価を真摯に受け止めて対応いただいたことに感謝申し上げる。 

たらい回しや時間外には対応しないなどお役所仕事と言われる対応があるが、日直業務

は気を使って改革に努めていただいた。 

まちづくり交付金については、上手く地域づくりに活かしていただいた。なお、外部評

価の意見で、相談があった際に他の課の補助金等を案内するという庁内連携について触

れているので、常に心に留めていただければ。 

健康応援ポイントについては、インターネットでの電子申請などは他では当たり前の取

組になっているので、ぜひその方向で検討いただきたい。 

 

（２）令和４年度 行政改革大綱の取組結果について 

   ・資料により事務局説明 

   ・質疑討論 
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（会 長）１年先送りという項目がいくつかあるが、事業実施の上で支障はあるか。 

（事務局）特別の影響はないと考える。 

 

（委 員）譲渡対象の施設の数は。 

（事務局）概ね60から70。 

（委 員）施設運営に関する補助は。 

（事務局）市からの補助はなく、各地区の負担で運営している。 

  

（委 員）施設譲渡の目的は。 

（事務局）旧伊那では各地域が運営し、旧高遠・長谷ではどちらかと言えば行政が運営してきてい

たが、合併後、できれば地元で運営いただきたいという方針を定めて対応してきている。 

 

（会 長）施設譲渡は、地元と話が整わなければ廃棄や解体して更地にするということか。 

（事務局）そういうこともあるが、それぞれ地区の集会所として使用している中で難しいと考える。 

     なお、３年前の本審議会において、小規模の集落では施設の解体費用の支出が難しいと

のご意見をいただき、解体に対する補助制度を創設している。 

 

（２）令和５年度 行政評価（外部評価）について 

   ・資料により事務局説明 

   ・質疑討論 

（委 員）各事業の具体的内容が分かる資料は提供してもらえるか。例えば伊那市50年の森ビジョ

ンなど。 

（事務局）必要な資料をお伝えいただければご用意する。 

 

（３）その他 

 なし 

 

６  その他 

（事務局）外部評価対象事業の選定及び次回日程の都合について、本日お配りしたハガキでお知ら

せいただきたい。 

 

７  閉会 

 

以  上 

 


